

Edificio de Correos

Señor Director:

"El Mercurio" informa en su edición de ayer que "CorreosChile pone en venta colosal edificio corporativo en calle Exposición", construido en los años 70, con 22.500 m² construidos y una ampliación aprobada por 10.000 m² adicionales. Esto ocurre cuando los directivos de TVN informan al Congreso que al parecer no hubo interesados en comprar su edificio corporativo de 57.500 m² construidos. Ambos edificios deberían ser destinados a las artes y a museos, posibilitando el desarrollo urbano y cultural de barrios "no céntricos" de la ciudad.

Uno u otro edificio albergarían dignamente al Museo de Arte Contemporáneo, MAC, de la Universidad de Chile, la que lo podría comprar con un crédito blando a 30 años, con el aval del Estado, incluyendo un monto para su habilitación. La Universidad podría vender al Estado su señero y emblemático edificio en el Parque Forestal, ampliando y dignificando el Museo Nacional de Bellas Artes.

Ojalá exista la voluntad política del Gobierno y de la U. de Chile para emprender con osadía y ánimo un sueño de futuro, y que Chile necesita hoy más que nunca: preservar y relevar nuestra memoria histórica y patrimonio cultural, y ponerlos a disposición de todos.

VÍCTOR PÉREZ VERA

Exrector de la Universidad de Chile